



LA ESCUELA DE CAPRIGLIO

LA VIDA DE SAN JUAN BOSCO

@culturayfe.es



LA ESCUELA DE CAPRIGLIO

- Tras discusiones con Antonio, Margarita quiso que Juanito estudiara. Probó suerte con don Lacqua, que se negó a aceptarlo primeramente.
- La muerte de la sirvienta de don Lacqua, hizo que Marianna, hermana de Margarita, ocupara el puesto. Lo convenció para dar clases a su sobrino.
- Juanito recorría cada día 4 km hasta Capriglio durante los inviernos de 1824 y 1825. En el invierno de 1825-26 debido a las reticencias de Antonio solo pudo asistir algunas veces.



@culturayfe.es